



## **BIEDENKOPF-WEIFENBACH**

Oliver Kirschneck bleibt Ortsvorsteher von Weifenbach.

In der konstituierenden Sitzung des Weifenbacher Ortsbeirats haben die Mitglieder Gremiums Oliver Kirschneck einstimmig wiedergewählt. Kirschneck geht damit als Ortsvorsteher in seine zweite Amtszeit.

Kirschneck hatte auch von den Weifenbacher Bürgern bei der Kommunalwahl am 6. März mit Abstand die meisten Stimmen erhalten.

### **Andreas Henkel ist Schriftführer**

Die zweitmeisten Stimmen erhielt damals Michael Miss, der nun in der konstituierenden Sitzung des Ortsbeirats zum stellvertretenden Ortsvorsteher gewählt wurde. Das Amt des Schriftführers übernimmt Andreas Henkel. Neben diesen drei Funktionsträgern gehören dem Ortsbeirat Jochen Schröder und Jutta Weber an.

Positiv bewertete Ortsvorsteher Kirschneck noch einmal die große Zahl an Kandidaten, die im Rahmen der Kommunalwahl am 6. März zur Wahl des Ortsbeirats angetreten waren. Während andernorts darum gekämpft worden sei, überhaupt ausreichend Bewerber zusammenzubekommen, stellten sich in Weifenbach zwölf Kandidaten zur Wahl. Das zeuge davon, dass den Weifenbachern daran gelegen ist, ihren Ort voranzubringen, betonte Kirschneck. Denn genau darum gehe es im Ortsbeirat. Dorfpolitik sei keine Kommunalpolitik, sondern der Einsatz der Bürger für ihren Ort. (val)